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 今回受講した中では、一番の年長者の受講であったと思います。異業界からの転職で、

入社３年が経っていましたが、平成 20 年新任者教育講座研修に参加させていただきまし

た。 
研修では、３年間業務に携わって知識として身についている箇所は再認識しましたが、

まだ、知識不足の部分が、たくさんあることを認識することができました。 
 そして、環境学の定義にはじまり、国の法規制そして ISO に関することなど、現在社会

的に取り上げられていること等、また会社で取り組んでいる事項においても今後の業務に

大いに役立つ研修となりました。 今後は、研修で身についた知識を向上させるように、

日々努力を重ね、会社貢献そして社会に貢献できるよう最善を尽くしていきたいと思いま

す。 
 ありがとうございました。 
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新任者教育講座では、環境問題や労働災害、サンプリングの重要性、分析方法など色々

な話を聞くことができました。どのような仕事でも災害の原因は人的原因が最も多いと知

りました。私達の業務ではデータの間違いなども考えられると思います。これからも講座

内容を忘れず、自分自身が原因を作ることの無いよう常に意識しながら確認、機器管理な

ど努めていきたいと思います。 
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新任者教育講座を受講した事により、環境分析技術者として必要な基礎知識

を学ぶ事が出来て、大変勉強になりました。自分の測定した結果がとても大き

な影響を与える事になってしまうので、精度のよい測定を行い、お客様に満足

してもらえるような結果が出せるようにこの講座で学んだ事を今後の仕事に生

かして行ければ良いと思っています。また、今まで以上にプロとしての自覚を

持って仕事に取り組み日々勉強しようと思いました。このような機会があれば

ぜひまた参加したいと思います。 
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今回の研修で、日々の業務の中で実際に使われている事、考え方など分析の

基礎的な部分から幅広く学ぶことができました。環境計量の仕事は、本当に幅

広く、お客様の要求も多種多様であり、それに応えるには、専門的技術、知識

が必要であると改めて思いました。 
特に営業部としてお客様の問い合わせに少しでもお答えできるよう、今回頂

いた研修資料を日々の業務のなかで参考にして活かしていきたいと思います。

改めて自分の反省ともなり非常に有意義な研修でした。 
 


